

LETTRE OUVERTE

Destinée à Monsieur le Président de la République,

à Monsieur le Premier Ministre,

à Monsieur le Ministre de l'Éducation Nationale,

à Monsieur le Ministre de l'Intérieur,

Messieurs,

Cette lettre peut rester un coup d'épée dans l'eau, être la goutte d'eau qui fera déborder le vase, être la pierre angulaire de la réaction gouvernementale contre la violence qui ébranle l'enseignement public.

Nous, parents d'élèves, avons espoir de pouvoir envoyer nos enfants recevoir leurs enseignements sans crainte pour leur sécurité.

Les cours de récréation et les salles de classe sont trop souvent des lieux de conflit permanent.

Aucune journée ne s'écoule sans un nouveau cas d'agression contre un enfant ou un professeur.

Le racket est devenu une activité lucrative sans risque, les coups contre les plus faibles un sport de notoriété.

Les élèves tremblent, les professeurs n'osent récriminer les éléments perturbateurs.

Tous sont à bout !!!

Réagissez à chaque acte d'agression contre nos enfants ou vos enseignants, jusqu'à la nécessaire sanction !

Le laxisme exaspère vos lecteurs. Faut-il en arriver aux manifestations de rue, pour qu'enfin l'on sente un réel désir gouvernemental de faire cesser ces actes délictueux ?

Les contrevenants aux règles élémentaires de vie en communauté doivent savoir qu'une sanction les attend, et qu'elle leur sera effectivement appliquée, quelque soit leurs origines socio-économiques.

Vous détenez le pouvoir de rétablir un climat de sécurité et de confiance. Donnez-lui forme sans délai pour que parents, enseignants et personnels des établissements maternels, primaires et secondaires, ne descendent pas dans la rue pour crier leur « ras-le-bol ».

Association « Jeu de Foulard » Parents d'élèves maternelles, primaires, et secondaires Enseignants et autres Personnels

